

67 Perelly Dari Lima Negara Resmi Dilepas, Pj. Gubernur Sumut Dorong Event Olahraga Tingkatkan Pariwisata

Karmel - SUMUT.REDAKSISATU.CO.ID

Nov 24, 2023 - 21:03



TOBA-Pj. Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin bersama Ketua Umum Ikatan Motor Indonesia (IMI) Bambang Soesatyo secara resmi melepas 67 perelly untuk mengikuti Grand Final Danau Toba Asia Pasific Rally Championship (APRC) 2023

Pelepasan 67 perelly untuk mengikuti Grand Final Danau Toba Asia Pasific Rally Championship (APRC) 2023 ditandai dengan pengangkatan bendera star oleh Pj. Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin di Kaldera Nomadic Toba, Jumat (23/11/2023)

Pj. Gubernur Sumatera Utara (Sumut) Mayor Jenderal TNI (Purn) Hassanudin dalam sambutannya mengatakan, bahwa event ini bukan hanya tentang

kejuaraan, tetapi juga semangat dan kerja sama menjadi bagian sport tourism dan sport entertainment," ujar Hassanudin

Pj. Gubernur Sumatera Utara menyampaikan, event ini harus terus dilakukan agar memberikan dampak yang lebih besar lagi,"ujarnya sembari mengharapkan event ini bisa lebih memberikan dampak ekonomi yang signifikan ke masyarakat

Sementara itu, Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Bambang Soesatyo mengatakan tahun fasilitas untuk event ini bakal lebih baik. Dengan begitu, akan menarik lebih banyak wisatawan dan memungkinkan untuk event yang lebih besar.

"Tahun depan fasilitasnya lebih baik, jalan, ada hotel yang sedang dibangun saat ini, mudah-mudahan tahun depan kita jadi tuan rumah WRC (World Rally Championship)," kata Bambang Soesatyo yang juga merupakan Ketua MPR RI ini.

Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara, Harun Mustafa, Danau Toba APRC 2023 diikuti pembalap top Asia Pasifik termasuk Indonesia. Dari Indonesia ada Sean Galael, Rifat Sungkar, Rian Nirwan, Subhan Aksa dan juga mantan Wakil Gubernur Sumut Musa Rajekshah.

"Awalnya kuota hanya 60 peserta, tetapi teman-teman dari Jakarta sudah bawa perlengkapan sehingga menjadi 67,"terang Ketua Ikatan Motor Indonesia (IMI) Sumatera Utara yang juga Wakil Ketua DPRD Sumut, Harun Mustafa

Pembukaan Grand Final Danau Toba Asia Pasific Rally Championship (APRC) 2023 dihadiri Pangdam I/BB Mayjen TNI M Hasan, Bupati Toba Poltak Sitorus, Bupati Pakpak Bharat Franc Benhard Tumanggor, Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldy, S.Sos, MM, Kadis Kominfo Sumut Ilyas S Sitorus, Kadispora Baharuddin Siagian dan Kadis Pariwisata Zummy Sulthony